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II -132'1 'der Beilagen zu den S,enographischen Protokollen 

des Nationalrates xv. GelOetziebuogsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Breiteneder 

und Genossen 

an den Bundeskanzler 

betreffend Grenzlandförderung 

Angesichts der unterschiedlichen wirtschaftlichen Entwicklung 

der Grenzlandregionen Österreichs, stellen die unterfertigten 

Abgeordneten an den Bundeskanzler folgende 

Anfrage: 

1. Hat sich die Grenzlandförderung bewährt? 

2. Wieviele Arbeitsplätze sind im Grenzland seit 1970 verloren 

gegangen? 

3. Wie teilen sich die seit Bestehen der Grenzlandförderung auf

gewendeten Mittel auf die einzelnen Bundesländer auf? 

4. Haben Sie die Absicht, die Grenzlandförderung verstärkt fort

zusetzen? 
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